

La vocation de saint Josémaria : les pressentiments de l'amour

« L'amour est arrivé quand je m'y attendais le moins... ». C'est ce que disait les paroles d'une chanson qu'un groupe de jeunes a chantée à saint Josémaria. Et il en a profité pour se souvenir du moment où l'Amour est entré dans sa vie : « Le Christ m'a dit : tu es à moi ».

06/01/2026

Chanson :

« L'amour est arrivé quand je m'y attendais le moins.

L'amour est arrivé quand Dieu me l'a envoyé.

L'amour est arrivé, c'était ce qui me manquait.

Le grand hiver de mon âme est terminé...

– **Saint Josémaria** : Très bien, mes filles, très bien.

Il m'est arrivé la même chose... l'amour m'est arrivé de la même manière. Je ne m'attendais pas à devenir prêtre. Et il est venu comme vient l'amour : Jésus est venu dans mon âme.

Sicuti fur, comme un voleur. Et Dieu m'a dit : « Tu es à moi », *Meus es tu*. J'ai ressenti ce cri d'Isaïe : *Ego redemi te et vocavi te nomine tuo : meus es*

tu : « Je t'ai racheté, je t'ai appelé par ton nom, car tu es à moi ».

Je peux employer ces mots si beaux.
Ce furent pour moi les pressentiments de l'amour, les prémices de l'amour de Dieu et de sa volonté.

Sans savoir ce que c'était. Mais c'était quelque chose de divin que je savoure encore aujourd'hui. Qui a adouci ma vie.

Vous avez bien fait de chanter cela !

Qui vous l'a soufflé ? Le Saint-Esprit ?

Quito, Équateur, 14-VIII-1974

josemaria-les-pressentiments-de-
lamour/ (19/02/2026)